Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 107 m2
Référence 300v4089M
Prix 575 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maison mitoyenne proche des plages a vendre sur la commune de Sainte-Maxime.
Située a 700 m de la plage de la Nartelle, cette maison construite en 2007 dans
une petite copropriété horizontale se compose de 5 a 6 pieces principales et
dispose d'une surface habitable de107 m2 + 2 terrasses et d'un jardin
d'environ.....Elle comprend au rez de chaussée: d'une entrée, d'un séjour d'environ
35 m?2 ouvrant sur terrasse, d'une cuisine indépendante équipée, d'un wc
indépendant et d'un garage. A I'étage: 4 chambres avec placards, une salle d'eau

avec wc, une salle de bains, un wc indépendant et un ...

Terraced house close to the beaches for sale in the town of Sainte-Maxime.
Located 700 m from Nartelle beach, this house built in 2007 in a small horizontal
condominium consists of 5 to 6 main rooms and has a living area of 107 m? + 2
terraces and a garden of approximately.. ... It includes on the ground floor: an
entrance, a living room of approximately 35 m2 opening onto a terrace, an
independent equipped kitchen, a separate toilet and a garage. Upstairs: 4
bedrooms with cupboards, a shower room with toilet, a bathroom, a separate toilet

and a solarium. Private parking. Double glazing, ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL
2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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